

EN BREF



➤ ÇA ROULE POUR LANE !

PLUS DE 1000 TRAJETS EFFECTUÉS, un nombre d'inscriptions multiplié par 12 et un temps d'attente moyen estimé à 8 minutes, et qui devrait encore baisser ! Les résultats des tests conducteurs effectués avant l'été sur Lane, le réseau de covoiturage lancé par la CAPI et la Métropole de Lyon sont très positifs. Depuis septembre, les passagers expérimentent le service entre Bourgoin-Jallieu et Lyon. Pour les rejoindre, inscrivez-vous via l'appli Android ou iOS. Des tests sont aussi en cours depuis la nouvelle station de Villefontaine (A43, sortie 6), vers Lyon-Mermoz et Saint-Priest Parc Techno.

En savoir plus : www.lanemove.com



© Alexis Orloff / FF Golf

ILS SONT LA CAPI

En décrochant le titre de championne de France minimes à Bordeaux, le 31 juillet 2018, **Pyrène Delamplé** poursuit son rêve : intégrer le circuit de golf professionnel américain à l'horizon 2024 ! Elle rejoindrait alors son frère, Ewen, déjà parti à la conquête des greens américains. Comme lui, Pyrène découvre le golf voici dix ans en Écosse, où vivaient alors ses parents. Ce sport deviendra sa passion à partir de 2010, année de son inscription à l'école du club des 3 Vallons de L'Isle d'Abeau. En plus de sa technique, Pyrène sait bien que le travail et la persévérance seront ses meilleurs atouts pour concrétiser son rêve. *Good luck* Pyrène !*

* Bonne chance

ÉNERGIE

DU BIOGAZ POUR LA TRANSITION ÉNERGÉTIQUE

➤ Trois réunions publiques d'information ont été organisées à Saint-Quentin-Fallavier (24 mai) et Satolas-et-Bonce (7 juin et 3 juillet) pour présenter le projet de construction d'une unité de méthanisation au sein de la station d'épuration de Traffeyère. Prévue en 2021, sa mise en service permettra de produire du biogaz issu du traitement des boues et graisses industrielles. Le biométhane obtenu après épuration sera injecté dans le réseau national de gaz. Le produit de sa revente (1,2 M€ HT/an) financera le montant de l'investissement (14,2 M€ HT) nécessaire pour doter la CAPI d'un outil industriel performant et stratégique.

ÉLECTRICITÉ « VERTE »

INVESTISSEZ DANS NID'ÉNERGIES

➤ Fondée début 2017 par un collectif citoyen désireux de produire de l'électricité à partir d'énergies renouvelables, NID'énergies Centrales Villageoises poursuit le développement de son premier projet : l'installation de centrales photovoltaïques sur une quinzaine de toitures de bâtiments, publics pour la plupart. Portée par ses bénévoles et ses actionnaires (une soixantaine), soutenue par la CAPI, neuf communes et le Syndicat des énergies du Département de l'Isère, la jeune société doit tripler son capital pour boucler un budget de 90 000 € lui permettant de concrétiser son objectif. Elle vient de lancer sa levée de fonds, ouverte jusqu'en novembre 2018 (montant d'une part : 100 €). Particulier, entreprise ou association ? Participez à la production d'électricité « verte » sur le territoire.

En savoir plus :

nidenergies@centralesvillageoises.fr

www.centralesvillageoises.fr/

web/guest/nordisere

Facebook : NID'énergies